
COMPTE RENDU DE L’AG

Le rapport moral est adopté à l’unanimité des présents et représentés.
Le rapport financier, présenté par Katherine Simon, est lu et adopté à l’unanimité des présents etreprésentés, étant précisé qu’il a été visé par les deux commissaires aux comptes, X. de Montlaur etElisabeth Thomas.
Le budget alloué pour la participation de notre association à la réfection de la fontaine est accepté surle principe et pour un montant maximum de 500 euros.
Le débat s’ouvre sur les projets 2022 :

- Une journée théâtrale le vendredi 17 juin en soirée, dans la cour du château du Lonzat, avecla troupe « Osons Molière » et la pièce « Les jeux de l’amour et du hasard » de Marivaux Leprincipe d’une soirée théâtrale est accepté pour le 17 juin. Les feux de la Saint Jean auront lieule lendemain 18 juin.-Le principe de proposer avant le spectacle un plateau repas ou un buffet payant est accepté ; repasqui serait pris autour du château dans un périmètre et des conditions à définir. Les modalités généralesrestent à définir (prix, conditions, organisation).
La troupe Osons Molière se faisant rémunérer « au chapeau »
Nous recherchons un piano !!

- La journée sur les anciens chemins de Jaligny pilotée par Michel Valette est fixée le 21 maià partir de 15 H 00. Le programme sur 3/5 km partirait du centre bourg, après une présentationd’un diaporama.-Commission Chemins anciens et randonnées :
Dans la continuité il est proposé de créer une commission sur les anciens chemins de Jaligny et leschemins de randonnée, afin de mieux reconnaître les chemins anciens et de randonnée existants et/ou disparus, retrouver les passages et mieux comprendre les éventuels problèmes sur l’usage actuelqui est fait de ces chemins (dont certains sont maintenant inclus dans des propriétés) et à terme lesbaliser et avec la mairie, en faire la promotion et en faciliter l’usage.
Membres de cette commission : Michel Valette, René Thilliet, Mr Pigeron et Joël Poix.

- Les travaux sur La Vieille tour : il convient dans un premier temps de sécuriser la voûte avecl’aide des pompiers (goulotte pour évacuation à trouver et travail de nettoyage encollaboration avec les pompiers, les membres de l’association et les ouvriers communaux)
Le président prépare un courrier à Madame le Maire pour lui demander de prendre à sa charge cenettoyage (avec notre aide) et la sécurisation de la voûte ; et l’autorisation de faire réaliser des travauxd’aménagement de la salle intérieure (porte, électricité et sol) pour la mise en place de panneaux quidonneraient à comprendre l’histoire du bourg.



Membres de cette commission : Bernard Jobert, Patrick Martinant qui travailleront avec les membresde la commission Travaux (G. tablet/ H. Lachouette) et réfléchiront également sur les contenus despanneaux d’information avec Michel valette.
- Rénovation de la fontaine du vieux bourg : Bernard Jobert se propose de trouver des pierresen grès de Liernolles ou autres nécessaires à sa rénovation et d’analyser l’enveloppe financièreprévue pour la reconstruction à l’identique du puits fontaine.

Mr Pigeron demandera pour sa part au nouvel ABF (Mr Prapant) ce qu’il pense de la rénovation de lafontaine et communiquera ses préconisations.
- Exposition DESBOUIS-Celle-ci pourrait se tenir cette année 2022 dans la salle de Mémoire, sur deux semaines et trois WE,après accord du conseil municipal. Les descendants de la famille prenant en charge l’animation etassurant la permanence lors des ouvertures. Un choix de tableaux, dessins serait nécessaire au regardde la taille de la salle proposée.
- Journées du patrimoine 2022.

Elles auront lieu les 17 et 18 septembre 2022.
Les APJ doivent proposer cette année une animation lors de ces journées qui attirent beaucoup demonde (succès de la journée au Lonzat) , et tous les présents sont unanimes pour que le Château deJaligny soit la vedette incontestée de cette journée ( extérieur et parc) avec la visite du vieux bourg.
Joël Poix et Chantal Auger se proposent de demander l’autorisation à la famille de Montlaur à Georgeset à Xavier le propriétaire actuel.
Michel Valette et Gilbert Tain seraient les deux conférenciers, le premier pour l’histoire des lieux et lesecond pour l’histoire des arbres et des plantations.
Si cette option n’était pas possible, nous pourrions nous tourner vers Châtelperron et le parc duChâteau de Chassimpierre (promenade de 5 km environ)
Divers :

- Bernard Jobert propose que nous sollicitions la mairie pour exposer des photos grand formatdisposées à plusieurs endroits névralgiques dans le bourg de Jaligny et sur des thèmes pouvantvarier d’une année sur l’autre : des hommes et des femmes d’ici, des monuments, des arbres,des lieux, des objets d’ici, des souvenirs d’autrefois….
Cette proposition est acceptée par les membres présents.
Un courrier sera fait dans ce sens à la mairie. Il convient d’ores et déjà de réfléchir aux thèmessouhaités afin d’enrichir ce courrier.
D’autres manifestations culturelles ayant lieu dans les communes avoisinantes, il est convenu deprendre langue avec elles et leurs associations, pour organiser une promotion commune (si elles lesouhaitent), et éviter les doublons contre-productifs.



Trésorier :
À la suite de la démission de Katherine Simon, Monsieur Pigeron se propose comme nouveau trésorieret sa demande est acceptée à l’unanimité des présents et représentés.
Faute de candidat, le poste de secrétaire n’a pas pu être pourvu et le président continuera de l’assumercomme depuis plusieurs mois maintenant.
Rappel des membres du bureau :
Isabelle Tablet, Michel Valette, René Thilliet, Mr Pigeron, Annie Deborbe, Joël Poix

Plus aucun sujet n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 11 h 45 et un verre de l’amitié vientclôturer cette assemblée.


